



16 Pièces

620 m²

Réf. V0187BX

1 680 000 €

Cubzac-les-Ponts

Maison à vendre (33240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 5 minutes de Saint André de Cubzac, John Taylor vous propose en exclusivité cette propriété d'exception. Ancienne résidence d'officiers sous Napoléon, elle a été réaménagée en une somptueuse maison contemporaine, accompagnée de trois gîtes indépendants, le tout sur un terrain de plus de 2 hectares. La propriété est composée de trois espaces distincts, mariant harmonieusement patrimoine historique et confort moderne. Dans la maison principale, le rez-de-chaussée abrite un salon lumineux donnant sur la salle à manger, une cuisine équipée et une grande véranda offrant une vue ...

Located just 30 minutes from Bordeaux, John Taylor exclusively presents this exceptional residence. Once the home of officers under Napoleon, it has been transformed into a luxurious modern dwelling, complemented by three independent cottages, all set on over 2 hectares. The property comprises three main buildings, harmoniously blending historic elements with contemporary comfort. On the ground floor of the main house, you will find a magnificent living room open to the dining area, a fully equipped kitchen, and a spacious veranda offering a stunning view of the terrace, landscaped garden, and ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

